







## Nota de Prensa

# Naturgy y Ence realizan la mayor actuación de ahorro energético a través del nuevo sistema CAE

- La medida instaura un sistema de tecnología avanzada para la mejora de la eficiencia de las calderas de Ence. Esta iniciativa le permitirá ahorrar 191 GWh anuales en su consumo energético, una cantidad equivalente a la demanda de más de 55.000 hogares.
- La actuación ha contado con AENOR como verificador para la emisión de 191 millones de certificados de ahorro energético dentro del sistema impulsado por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

**Madrid, 11 de marzo de 2025**.- Naturgy y Ence han protagonizado la mayor operación de eficiencia energética dentro del nuevo sistema de Certificados de Ahorro Energético (CAE) impulsado por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

La actuación ha consistido en la implementación, por parte de Ence, de un proyecto de tecnología avanzada con el fin de incrementar la eficiencia energética de sus calderas dentro de la apuesta estratégica de la compañía por la innovación en sus centros productivos.

La operación ha sido verificada por AENOR, entidad líder en generación de confianza, que se ha encargado de validar el ahorro y emitir el informe positivo para solicitar los certificados. Se trata de la mayor actuación en volumen de CAE emitida hasta la fecha en España.

Un CAE es un documento electrónico que acredita un ahorro anual determinado de energía derivado de una actuación de eficiencia energética. En cuanto a la medida, un CAE equivale a 1 kWh de ahorro energético. La actuación de Naturgy en la fábrica de Ence ha supuesto la obtención de 191 millones de certificados.

## Compromiso con el cliente

Naturgy asume el compromiso de ser uno de los actores clave en la transición energética hacia un modelo de economía circular y descarbonizado. La compañía, dentro del Sistema CAE, ofrece a sus clientes un servicio "llave en mano" que incluye asesoramiento sobre inversiones destinadas a mejorar la eficiencia energética, cálculo de los ahorros energéticos y toda la gestión documental asociada para que el consumidor se pueda beneficiar de los CAE. En 2024, la compañía fue reconocida por el Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico por ser la primera empresa energética que liquidó CAE en 2024.









Ence ha llevado a cabo esta transacción en un escenario inédito hasta ahora y que permite, por primera vez, que las empresas comercializadoras de energía puedan recurrir a consumidores energéticos para cumplir los objetivos de eficiencia energética a través de la compra de CAEs. Con esta colaboración, Ence reafirma su participación y compromiso en favor de la transición energética hacia un modelo de economía circular y descarbonizado.

#### Sobre AENOR

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

### Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:









